

Association Heart and Coeur



Heart and Coeur est une association loi 1901 dont l'objet est le soutien et l'aide aux enfants atteints de cardiopathies congénitales mais aussi à leurs parents et proches le temps des opérations.

Heart and Coeur est une association qui fournit des informations fiables, des services et des ressources aux familles, aux adultes, aux enfants atteints de cardiopathies congénitales et aux professionnels.

En France, **Heart and Coeur** se mobilise depuis de nombreuses années pour

« Sensibiliser le grand public aux cardiopathies congénitales ». L'association a été créée en 2000 déclarée à la s/préfecture d'Antony sous le N° 35111902

Le coeur est l'organe le plus souvent atteint d'une malformation. Il naît chaque année en France 6 à 8000 enfants atteints de malformations cardiaques de naissance appelées:

«Cardiopathies congénitales»

On entend par cardiopathies congénitales les malformations du coeur (ou des gros vaisseaux qui en partent) existant à la naissance.

Il y a actuellement plus de 100 000 personnes opérées qui désirent vivre comme les autres mais avec le respect de leur différence.

L'association Heart and Coeur intervient aussi dans les hôpitaux pour permettre à un enfant ou un adulte et leur famille de mieux vivre cette hospitalisation. Elle vous propose une information sur les cardiopathies congénitales, leurs conséquences, leurs traitements médicamenteux, chirurgical et autres, un soutien moral lors de la découverte d'une cardiopathie congénitale (sur votre foetus, votre bébé, ou vous-même) au moment de l'opération ou lors des examens de diagnostic et à tout moment pendant lequel vous souhaitez échanger sur ce sujet.

Pour utiliser les services proposés par l'association, il n'y a **pas d'adhésion à payer**. Chacun peut consulter les informations **gratuitement** afin d'améliorer la compréhension des diagnostics ou de se familiariser avec les termes médicaux ou d'échanger etc...



L'association Heart and Coeur vous propose aussi de nous rejoindre sur son site internet www.heartandcoeur.com site bilingue, français et anglais, de plus de 3000 pages avec des informations de vécu d'aide et de soutien, sur les cardiopathies congénitales, avec un FORUM qui est consulté en France et dans beaucoup de pays, par des adultes des parents d'enfants atteints de Cardiopathies Congénitales, et des professionnels

Le 14 février est déclaré, depuis plusieurs années, journée nationale de sensibilisation aux cardiopathies congénitales. Nous vous proposons une présentation des actions réalisées les années précédentes. Plus d'information...

http://www.heartandcoeur.com

de santé.